



Peter Selg

Menschen-Weihehandlung
Rudolf Steiner und die Priestergemeinschaft
der christlichen Erneuerung

*2. Aufl., 96 Seiten, eine farbige Abb.,
Leinen mit Schutzumschlag
23,- EUR/SFR
ISBN 978-3-905919-82-0*

«Geisteswissenschaft oder Anthroposophie wird die Menschen zum Religiösen wieder hinführen, nicht bloß zu einer religiösen Anschauung, sondern zur praktischen Religionsübung», sagte Rudolf Steiner, und an anderer Stelle hieß es erläuternd: «Denn dasjenige, was Kulturmäßiges ist, muss zuletzt sich auflösen, wenn das Rückgrat der Erkenntnis aufgehoben wird.» In der modernen Geisteswissenschaft der Anthroposophie sah Rudolf Steiner eine aufbauende Entwicklungskraft der Zukunft für die verschiedensten Lebensgebiete. Der «Christengemeinschaft» half er in vielfältiger Weise; sie wäre ohne seinen Einsatz nicht entstanden. Über die komplexe und oft missverstandene Beziehung Rudolf Steiners, der anthroposophischen Bewegung und Gesellschaft zur Christengemeinschaft informiert diese Schrift.